Aufgrund der pandemischen Lage findet der dm Firmenlauf Saarbrücken auch in diesem Jahr nicht so wie gewohnt statt. Für alle Teilnehmer gibt es zwei Lauf-Optionen entlang der Saar Foto: Markus Lutz / n plus sport GmbH

Live & virtuell

dm Firmenlauf Saarbrücken bietet zwei Laufoptionen entlang der Saar

Saarbrücken. Tausende Läufer auf der Firmenlauf Strecke entlang der Saar, ein buntes Rahmenprogramm und am Abend eine große Party? Nein, ein solches Laufformat ist auch 2021 weder umsetzbar noch sinnvoll. Aufgrund der aktuell Corona-Pandemie wird der dm Firmenlauf Saarbrücken nicht wie gewohnt stattfinden können. Die vom Veranstalter entwickelte Corona-Ampel steht aktuell auf "Orange", was bedeutet, dass Live-Laufen zwar möglich ist, jedoch nur unter veränderten Rahmenbedingungen und weit entzerrt im Rahmen einer permanenten Zeitnahme.

Von 16. Juni, 6 Uhr an, haben die Firmenläufer die Möglichkeit eine 5,4-Kilometer-Strecke entlang der Saar zu laufen, die mit vier permanenten Zeitmesspunkten ausgestattet ist. Bis 20. Juni, um 22 Uhr kann die Firmenlaufstrecke unter Berücksichtigung der aktuellen Abstands- und Hygieneregeln zu einer beliebigen Zeit zurückgelegt werden. Dabei werden die ieweiligen Laufzeiten mittels persönlicher Startnummer aufgezeichnet und in die Wertungskategorien aufgenommen. Auch die Teilnehmer des im Firmenlauf integrierten IHK AzuBeatsRun können sich mit der permanenten Zeitnahme in die Azubi-Wertungskategorien eintragen. Für alle, die unabhängig vom Standort und auf ihrer persönlichen Lieblingsstrecke laufen wollen, ist der virtuelle dm Firmenlauf Saarbrücken eine Option. Zur Teilnahme laden sich die Teilnehmer die kostenlose App viRACE auf das Smartphone und bekommen während der persönlichen Laufrunde Sound und Moderation aufs Ohr, Zudem ermöglicht vi-RACE den direkten Vergleich mit den Kollegen.

Unabhängig von der gewählten Option, erhalten alle ein Starterpaket mit personalisierter Startnummer, Finisher-Medaille, Couponheft sowie einer erfrischenden Zielverpflegung von Bitburger. Anmeldeschluss ist am 31. Mai, die Anmeldegebühr beträgt 15 Euro plus Mehrwertsteuer. Auch wenn der dm Firmenlauf in diesem Jahr anders aussieht, gelaufen wird also auf jeden Fall – virtuell gemeinsam und alleine live!

Infos/Anmeldung unter www.der-neue-firmenlauf.de.
Der dm Firmenlauf Saarbrücken wird unterstützt von:
dm-drogerie markt, Bitburger 0,0%, eurodata AG,
Knappschaft – die Krankenkasse, PLUSCARD, Sporthaus Kohlen, SR1, Unser Ding, FORUM Magazin, Wochenspiegel, IHK Saarland – AzuBeatsRun, HWK des
Saarlandes, Stiftung Saarländisches Handwerk, TV
Rußhütte e.V., Charity-Partner: Plan International
Deutschland e.V. red./jb